



Tiraditos

LA REFORMA ELECTORAL Y LOS CONSEJEROS ANTI4T

- Nos comentan que si bien, la presidenta **Claudia Sheinbaum** aseguró en la mañana de ayer que el principal objetivo de una eventual Reforma Electoral sería realizar los cambios para que las elecciones cuesten menos y que se revise el tema de los plurinominales en el Congreso, y no “apoderarse” del Instituto Nacional Electoral (INE), como se desgañitan sus críticos, es inocultable su malestar contra el grupo de consejeros electorales anti4T, entre estos, **Claudia Zavala**, cercana a **Lorenzo Córdova** y que juega más el papel de opositora que el de integrante de un órgano que debe brillar por su imparcialidad. Lo cierto es que en el órgano electoral hay una gran división al interior que en nada ayuda en estos momentos complicados en materia de democracia.

EU PONE EN JAQUE MATE A BANCOS

- Duro golpe asestó el Departamento del Tesoro de Estados Unidos al acusar directamente a las instituciones de CIBanco SA, Institución de Banca Múltiple (CIBanco), Intercam Banco SA, Institución de Banca Múltiple (Intercam) y Vector Casa de Bolsa, SA de CV (Vector) por considerar que han incurrido en lavado de dinero por tráfico de



fentanilo. Lo que llama la atención en el caso de Vector, es el nombre de su propietario, **Alfonso Romo**, quien fue uno de los personajes cercanos al expresidente **Andrés Manuel López Obrador**, quien, si bien ya rechazó tales aseveraciones, sigue sobre y el pasado gobierno los presuntos nexos, de los que no han mostrado pruebas, con los cárteles de la droga, en especial de “**El Chapo Guzmán**”.

LA DESCONFIANZA DE EU EN MÉXICO

- Todo parece indicar que en materia de lucha contra el narcotráfico Estados Unidos no confía en las instituciones de México. Así sucedió con la detención de **Ismael el Mayo Zambada**, las acusaciones en contra de los bancos y hasta de la supuesta vigilancia que tenía el Cartel Jalisco Nueva Generación (CJNG) sobre los agentes de la DEA en el caso de **Rubén “El Menchito” Ocegüera**. La presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, dijo que no supo sobre dicha operación, pero destacó la coordinación y colaboración de ambos países en la lucha contra el narcotráfico y el crimen organizado. Respuesta que se volvió común y que ha perdido fuerza.